
NO. 質問 回答

1

令和 7 年度「国立公園満喫プロジェクト」推進業務 仕様書

2．業務の内容（１）プロジェクトの成果指標その他利用の動向・

ニーズの把握 ３）訪日外国人及び日本人利用者の動向等に係る質の指

標調査（アンケート） ウ）結果とりまとめ、分析等

・「平成 29 年度から令和 5 年度のアンケート結果及びコロナ禍前後

の利用状態の変化、また環境省が提供する世論調査等の結果を用いた

補足的な分析を行う。」との記載がありますが、利用するアンケート

結果は平成 29 年度から令和 6 年度までであり、記載の誤記という理

解で正しいでしょうか。

ご指摘いただいた通り、誤記であり、利用するアンケート結果は平成

29年度から令和６年度までのものとなります。

大変失礼いたしました。

2

令和 7 年度「国立公園満喫プロジェクト」推進業務 仕様書

2．業務の内容（２）取組方針及びステップアッププログラムの成果

取りまとめ、次期取組方針の作成支援等

・各公園でのステップアッププログラム 2030 の策定に向けて、令和

6 年度業務で作成した指針案をもとに、各公園向けの指針を作成する

業務における「各公園向け」とは、「公園単位で作成する」のではな

く「全公園共通で作成する」という理解で正しいでしょうか。

「ステップアッププログラムを策定している公園共通」で作成いた

だくこととなります。

3

令和 7 年度「国立公園満喫プロジェクト」推進業務 仕様書

 2．業務の内容（２）取組方針及びステップアッププログラムの成果

取りまとめ、次期取組方針の作成支援等

・「有識者等へのヒアリング（4 名程度、各 2 時間程度）を実施する

こと。」との記載がありますが、有識者等へのヒアリングは 4 名程度

に各 1 回ずつ実施するという理解で正しいでしょうか（有識者会議は

２回開催であるものの、有識者等へのヒアリングは 2 回ではなく 1 回

の実施になるという理解で正しいでしょうか。）。

ご認識の通り、有識者ヒアリングは１回の実施となります。

　　質問回答


